
要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路維持課

道路維持課

道路維持課

道路の補修について

【要望等の概要】

【要望等の概要】

北村　拓哉　奈良市市議会議員

荻田　義雄　奈良県県議会議員

街路樹の剪（せん）定について

青山四丁目地内、市道北部第24号線において、市道の街路樹の枝が張り出しており、隣接住
宅地に葉や枝が落下するので剪定をお願いします。

現地を確認し、必要な樹木の剪定を行います。

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

階段の補修について

小林　照代　奈良県県議会議員

学園南一丁目地内、市道西部第330号線において、市道登美ヶ丘中町線の横断歩道へ向か
う階段が数か所部分的に欠けており危険ですので、補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

西大寺芝町一丁目地内、市道中部第701号線において、
①令和３年１月に市道の舗装補修要望書を提出しましたが、対応をお願いします。
②市道の縁石の補修も過去２回要望書を提出しているので舗装工事と同時に修繕をお願いします。
③令和２年10月に提出しました、カーブミラーの設置要望書の対応や安全対策をお願いします。

【対応方針等の概要】

①現地を調査した結果、補修が必要な箇所については、補修を行います。
②市道の境界線を確認し、市道内であれば舗装工事に併せ補修を行います。
③奈良県警察は、４月に大和西大寺駅南口広場が開場されれば交通の流れに変化があるため、様子
を見て広域的な見地から検討するとのことです。市としては、カーブミラーの設置に適した場所はない
ので路面標示などの対応を検討します。

現地を確認し、補修を行います。
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

山本　直子　奈良市市議会議員

現地を確認して応急補修を行います。なお、工事が必要な場合は、要望書の提出をお願いし
ます。

舗装の穴ぼこ補修について

道路維持課

【要望等の概要】

疋田町三丁目地内、市道中部第851号線において、道路に穴ぼこがあるので補修をお願いし
ます。また、他にも穴ぼこがあるので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

要望書の提出をお願いします。現地調査をして対応を検討します。

白川　健太郎　奈良市市議会議員

道路維持課

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

要望書の提出をお願いします。現地調査後、対応を検討します。

山陵町地内、市道中部第76号線において、カーブミラーが見えにくくなっており、カーブミラー
を大きくする、又は追加で設置するなどの対応をお願います。

【対応方針等の概要】

カーブミラーの改修について

【要望等の概要】

舗装の水溜りについて

荻田　義雄　奈良県県議会議員

中町地内、市道中町線において、富雄南小学校へ渡る歩道橋の足元に水溜りができるため、
舗装の補修をお願いします。
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

カーブミラーの再設置について

【要望等の概要】

井上　昌弘　奈良市市議会議員

令和３年度に塗装工事を検討します。

道路維持課、土木管理課

古市町地内、市道南部第653号線において、過去に撤去されたカーブミラーを再度設置してく
ださい。また、カーブミラーを地元で設置した場合は市で引き継いで管理してもらえますか。平
成26年に市に申請があり撤去されたカーブミラーについて、再設置の条件や地元自治会の同
意はありますか。

【対応方針等の概要】

地元自治会が設置したカーブミラーでも、市の構造基準に適合している場合、引き継いで管
理することは可能です。しかし、危険な箇所であれば要望書の提出があれば、市でも設置を検
討します。平成26年にカーブミラーが撤去された経緯を土木管理課にて調査した結果、道路
法第24条による申請があり、地元自治会の同意を得た上で、事業者により撤去されています。

道路維持課

市道の橋りょう補修要望書について

【要望等の概要】

南京終町四丁目地内他、市道北部第349号線福寿橋において、市道に架かる橋りょうの手す
りやガードレールが老朽化によりさびているので改修をお願いします。自治連合会と地元自治
会からの要望書を提出します。

【対応方針等の概要】

土田　敏朗　奈良市市議会議員

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

鉄平石のタイルの破損について

【要望等の概要】

高畑町地内において、鉄平石のタイルが破損しているので、舗装などの対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

緊急性が高いところは、即日対応しました。また、箇所が多い場合は、再度係員で調査し対応
します。来年度に全体の工事をすることは可能ですが、地元自治会からの要望書の提出をお
願いします。
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

現場状況を確認の上、回収します。

道路維持課

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

車両通行時の道路の振動について

【要望等の概要】

学園大和町一丁目地内、市道西部第366号線において、最近車両通行時の道路の振動が激
しくなってきていますが、どのような対応が可能ですか。

【対応方針等の概要】

舗装が悪い場所と思われますので、地元自治会からの要望書の提出をお願いします。提出さ
れ次第、調査・工事計画等を進めます。

道路維持課

カーブミラーを交差点北東の電柱に取り付けた場合の見え方を、模型を用いて確認しました。
８００㎜のミラーを電柱に取り付ける方向で電柱管理者と協議します。令和３年度に設置する予
定で準備を進めます。

道路維持課、道路建設課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

道路側溝の土砂の回収について

【要望等の概要】

三松ヶ丘地内、市道西部第919号線において、道路側溝に堆積していた土砂を掃除したので
回収して下さい。

西大寺芝町一丁目地内他、市道中部第701号線において、カーブミラーの設置要望箇所があ
るため、カーブミラーの模型で写り具合を確認してください。また、交差点で速度を抑制する目
的の路面標示を設置して下さい。

【対応方針等の概要】

カーブミラーの設置要望書について

荻田　義雄　奈良県県議会議員

4/10



要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

東久保　耕也　奈良市市議会議員

太田　晃司　奈良市市議会議員

①月ヶ瀬長引地内、市道長引田山線において、舗装補修要望書の経過と予定について教えてくださ
い。
②月ヶ瀬桃香野地内において、排水不良改修工事の予定を教えてください。
③八幡橋の塗装工事の予定について教えてください。

【対応方針等の概要】

①地元自治会からの要望書は道路維持課に届いておらず、月ヶ瀬行政センターにて対応しています。
道路の舗装状況はそれほど悪くないとのことです。
②月ヶ瀬行政センターにて対応しています。
③主塔、桁の塗装に有害物質が含まれており、塗膜除去に高額な費用を要しますので、継続して協議
します。

道路維持課

舗装の補修要望他について

【要望等の概要】

道路の路肩下がりの補修について

【対応方針等の概要】

現地調査を行います。

街路灯のLED化について

【要望等の概要】

あやめ池南二丁目地内、私道において、LED化されていない街路灯があるが、市でLED化し
てもらえませんか。

【対応方針等の概要】

現地調査と電気代の契約状況などを調査します。市の街路灯であれば市でLED化を実施しま
す。

道路維持課

山本　憲宥　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

和田町地内、市道東部第292号線において、道路の路肩が下がり舗装がひび割れています。
道路の地下には横断管が埋設しており、陥没していないか調査をお願いします。地元自治会
からの要望書が提出される予定です。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

大西　淳文　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

二名平野一丁目地内、市道西部第533号線において、道路排水が民有地を経て水路に放流
されていますが、民有地に設置されている集水桝があふれて浸水しているので対応をお願い
ます。

松石　聖一　奈良市市議会議員

JR奈良駅東口のタクシー待機場所の集水桝(ます)のたばこの吸い殻のポイ捨てについ
て

【要望等の概要】

JR奈良駅東口駅前広場の時計のある中央分離帯にある集水桝が、たばこの吸い殻でいっぱ
いになっています。管理及び清掃についての所管機関を教えてください。また、マナーの悪い
タクシーなどあれば、乗入れ許可の停止等の対応はできませんか。

道路維持課及び土木管理課で対応を協議します。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

道路排水の流末での不具合について

【対応方針等の概要】

令和３年度に浸水の解消のための改修工事を行います。

道路維持課

道路の穴ぼこの補修について

【要望等の概要】

三条桧町及び三条栄町付近、市道中部第670号線において、一度穴埋めしたところが再度め
くれており、補修してほしい。

【対応方針等の概要】

道路維持課分室で対応しました。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.21 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

古市町地内、私道において、道路にある穴ぼこの補修をお願いします。

松石　聖一　奈良市市議会議員

道路の穴ぼこ補修について

【対応方針等の概要】

道路の舗装補修について

【要望等の概要】

【要望等の概要】

舗装の補修工事が必要である場合、道路の通行止めや騒音が発生しますので、地元自治会
からの補修要望書の提出をお願いします。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

道路の横断側溝蓋の補修について

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

私道であるため、アスファルト常温合材の支給を行います。原材料支給申請書を地元自治会
から提出して下さい。

道路維持課

井上　昌弘　奈良市市議会議員

大安寺西一丁目地内、市道南部第588号線において、道路の舗装が傷んでおり、マンホール
の蓋もがたついている件で地元住民が市に相談に行っていますが、今後どのような対応が必
要なのか教えてください。

私道整備に係る費用の補助（50％、上限50万円）があるので、検討をお願いします。

道路維持課

古市町地内、私道において、横断側溝の蓋の補修について教えてください。

【対応方針等の概要】
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.22 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.23 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.24 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

山口　裕司　奈良市市議会議員

道路の舗装の段差補修等について

①現場状況を調査し、必要な補修を行います。
②アスファルト常温合材で応急修理を行います。

道路維持課

【要望等の概要】

左京六丁目地内他、市道中部第173号線他において、
①ならやま橋から国道24号線に入る部分で舗装がはがれているため、修繕をお願いします。
②高の原駅前の路面が剥がれているので修繕をお願いします。

【対応方針等の概要】

道端　孝治　奈良市市議会議員

道路の側溝の補修について

【要望等の概要】

富雄元町一丁目地内、市道西部第591号線において、過去に側溝の整備をしていたが途中
で止まっているのは何故でしょうか。事情を調査して教えてください。また、現場での説明もお
願いします。

【対応方針等の概要】

事情を調査し、報告します。また、調査の結果必要に応じ、現場で説明を行います。

道路維持課

北村　拓哉　奈良市市議会議員

道路側溝が民有地に施工された件について

【要望等の概要】

般若寺町地内、市道北部第72号線他において、過去に道路側溝が市により民有地内に整備
されましたが、その件について民有地所有者が知りたいとのことですので、調べてください。

【対応方針等の概要】

過去の経緯を調査し、報告します。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.25 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.26 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.27 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

西大寺北町一丁目地内、市道中部第692号線において、舗装が悪くなっています。現地調査
を行い、写真等添付の上、要望書の書式を奈良県議会事務局に届けてください。

現場状況を調査します。

道路維持課

道路維持課

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

荻田　義雄　奈良県県議会議員

道路の舗装補修について

【対応方針等の概要】

現地調査後、写真を撮影を行いました。要望書の書式を奈良県議会事務局へ届けました。

【対応方針等の概要】

現場調査をしますが、補修工事が必要な場合は地元自治会から補修要望書の提出をお願い
します。

道路の街路灯の設置について

【要望等の概要】

高畑町地内、市道北部第1号線において、道路の両側に歩道が設置されています。片側の歩
道にのみ街路灯が設置されていますが、反対側の歩道は夜間は暗いため、近隣住民は迂(う)
回してます。なぜこのような状態になっているのか調べて下さい。

【対応方針等の概要】

森田　一成　奈良市市議会議員

道路の舗装の補修について

【要望等の概要】

五条町地内、市道中部第302号線他において、道路の舗装が傷んでいるので補修をお願いし
ます。また、市道に接続する農道との接続部分の舗装は段差が生じないようにしてください。

道路維持課
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要望等の記録一覧表
（令和3年2月分）

No.28 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

防災行政無線の放送へのサイレンパターン導入と地震発生直後の通電火災の注意喚
起放送について

【要望等の概要】

三橋　和史　奈良市市議会議員

避難勧告や避難指示の発令に当たり、注意喚起のため放送に先立ちパターン化した電子サ
イレンを吹鳴するよう、同報系防災行政無線の運用要領を改正してはどうでしょうか。また、地
震発生時の通電火災の防止のため、地震発生直後に電気ブレーカーやガスの元栓を閉める
よう呼びかける放送をするように同要領を改正してはどうですか。

【対応方針等の概要】

避難勧告と避難指示を一本化する災害対策基本法の改正に合わせ、サイレンパターンを運
用するよう要領の改正を準備しています。また、地震発生後の注意喚起放送について、他自
治体の運用例を参考に、放送スキームを構築していきます。

危機管理課
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